



Constatan la eficacia de las terapias sensoriales contra el alzheimer

■ Un grupo de investigadores del Instituto de Neurociencias de la Universidad de Salamanca constató la eficacia de la terapia de estimulación sensorial en el tratamiento del alzheimer, sobre todo auditiva y visual, por la que se “estimula el cerebro del enfermo” por medio de sonidos y de música. Los participantes en el estudio recordaron que no hablan de curar sino de intentar mantener a los enfermos con un nivel de activación alto para que tengan la mayor calidad de vida posible.